

ABSTRAK

Negara Indonesia merupakan negara yang berdasarkan atas hukum. Maka setiap tindakan yang bertentangan atas Pancasila dan Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 sebagai dasar hukum yang paling hakiki disamping produk-produk hukum lainnya. Hukum tersebut harus selalu ditegakkan guna mencapai cita-cita dan tujuan Negara Indonesia dimana tertuang dalam pembukaan Alinea ke-empat yaitu membentuk suatu Pemerintahan Negara Indonesia yang melindungi segenap Bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia dan untuk memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan bangsa dan ikut melaksanakan ketertiban dunia yang berdasarkan kemerdekaan perdamaian abadi dan keadilan sosial.

Penelitian ini mempelajari: (1).Bagaimana tinjauan kriminologis tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua di wilayah hukum polres Lampung Timur (2).Kendala apakah dalam upaya penanggulangan pihak Kepolisian terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua di wilayah polres lampung timur

Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris ,pendekatan yuridis empiris dilakukan untuk mempelajari hukum dalam kenyataan atau berdasarkan fakta yang di dapat secara objektif di lapangan, baik berupa pendapat, sikap dan perilaku aparat penegak hukum.

Hasil penelitian ini Berdasarkan dari fakta fakta yang Sebelum penulis menguraikan hasil dari penelitian dan pembahasan maka terlebih dahulu penulis akan menguraikan data mengenai karakteristik dari responden. Hal ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai subjek yang telah di jadikan narasumber. Sehingga dapat memberikan keyakinan bahwa hasil dari penelitian ini adalah berasal dari sumber yang dapat dipercaya dan bertanggung jawab kebenarannya.

Saran penulis Usaha penanggulangan dapat pula diartikan sebagai suatu upaya atau usaha dalam mencegah dan mengurangi kasus pencurian kendaraan bermotor serta meningkatkan penyelesaian perkaranya,setiap pengguna/pemakai kendaraan bermotor kiranya dapat lebih meningkatkan kewaspadaan dan pengamanan, untuk konsisten terhadap aturan yang sudah berlaku.dalam penegakan hukum khususnya bagi pelaku pencurian kendaraan bermotor.